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REPÚD IO  AO F ILME 
'ROGAI POR NÓS’
Outra moção aprovada em 
urgência e bastante debatida 
ontem (1) da Câmara de Jun- 
diaí, de autoria de 15 dos 19 
vereadores, manifesta repú
dio ao filme “Rogai Por Nós” 
pelo desrespeito à fé dos ca
tólicos. Também foi aprovada 
a moção do vereador Vai Frei
tas (PSC), de apelo ao governo 
do Estado para que, por meio 
do DER, realize estudos e im
plemente melhorias no trân
sito da rodovia Vice-prefeito 
HermenegildoTonoli.

PANDEMIA O texto contra a realização do torneio no Brasil dividiu a opinião dos vereadores e gerou longas discussões na sessão

Copa América gera debate e 
moção na Câmara de Jundiaí

Na sessão de ontem (i), os vereadores passaram horas discutindo a realização da Copa América no Brasil
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Uma moção de autoria do 
vereador Paulo Sergio Mar
tins (PSDB) e colocada em 
regime de urgência para vo
tação foi motivo de longo de
bate durante a sessão ordiná
ria de ontem (1) da Câmara de 
Jundiaí. O texto em questão é 
o de repúdio à vinda da Copa 
América 2021 para 0 Brasil e 
dividiu a opinião dos parla
mentares presentes. Ontem 
à noite (1), o governador João 
Doria pediu que o evento fos
se realizado fora de São Paulo.

O pedido de urgência irri
tou o vereador Rogério Ricar
do (DEM). “Essa moção é cho
ver no molhado e jogar para 
a torcida, acredito que pode
ria ter sido votada de manei
ra normal. Sou contra a v in 
da da Copa América, mas sou 
contra a urgência porque o 
próprio Paulo Sergio critica 
os projetos de outros colegas 
que são votados em questão 
de urgência” afirmou.

“Como a definição final é 
hoje, existe a necessidade da 
urgência. Sou contra anteci
par as moções em que não há 
necessidade. Mesmo sabendo 
que a moção não chegará ho
je a Brasília, devemos nos po
sicionar e mostrar que somos 
contra este absurdo. Não se 
pode abrir espaços para 0 fu 
tebol, mas fechar os comér
cios”, respondeu Paulo Sergio.

A votação foi acirrada e 
aprovada com apenas um vo
to favorável de vantagem. Fo
ram nove votos a favor e 8 
contra. Alguns vereadores 
não estavam no plenário no 
momento da votação.

O assunto da pandemia 
veio à tona e praticamente to
dos os vereadores discursaram 
sobre a atual situação do pa
ís. “Por que não cancelaram o

Campeonato Paulista? O Bra
sileiro? Supermercados super
lotados, assim como o trans
porte público. Não podemos 
politizar essa situação. Faça
mos então uma moção contra 
todos estes casos de aglomera
ção", completou Rogério.

Presidente da Comissão 
de Saúde da Câmara, Kachan 
JR. (DEM) se posicionou a fa
vor da moção e da continua-

çâo das medidas de isolamen
to social. “Uma terceira onda 
é iminente em Jundiaí, como 
já assumiu o próprio gestor 
do município, Tiago Texera, 
nesta semana. Não há fisca
lização para todos esses casos 
citados e devemos sim fazer 
uma moção envolvendo to
das essas situações”, pontuou.

Já o vereador Antonio Car
los Albino (PL) criticou a mo

ção e definiu as discussões co
mo perda de tempo. “Não vou 
discutir o mérito dessa mo
ção, pois ela não vai chegar 
a lugar nenhum  e não acres
centa nada a ninguém. O que 
precisamos discutir aqui é a 
falta de médicos da UPA do 
Novo Horizonte. Precisamos 
de mais médicos no São Vi
cente. Mais remédios e mais 
enfermeiros”, pontuou.

PROJETOS
Após as longas discus

sões, três projetos de lei fo
ram aprovados pelos verea
dores. A proposta do vereador 
José Antônio Kachan Júnior 
(DEM), que institui a Cam
panha “Oleo na pia, não”, de 
conscientização quanto ao 
descarte adequado do óleo de 
cozinha, para preservação do 
meio ambiente

O texto do vereador Rogé
rio Ricardo da Silva (DEM), 
que declara de utilidade pú
blica o Instituto de Inovação 
e Desenvolvimento Tecnoló- 
gico-IIDETEC. E 0 projeto do 
vereador Antonio Carlos Al
bino (PL), que institui a Cam
panha “Trânsito Seguro”, de 
orientação e educação infan
til sobre noções básicas do as
sunto. Foi adiado para a ses
sào de 15 de junho a proposta 
do prefeito Luiz Fernando 
Machado (PSDB) que discipli
na a concessão para explora
ção do serviço de transporte 
escolar no município.
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